



Préliminaire pour des relations Arabie-Israël

Par [Elijah J. Magnier](#)

Mondialisation.ca, 27 novembre 2017

elijahjm.wordpress.com 21 novembre 2017

Région : [Moyen-Orient et Afrique du Nord](#)

Thème: [Guerre USA OTAN](#)

Analyses: [LA PALESTINE](#)

« *Ce n'est pas une question de guerre contre le Hezbollah, l'Iran ou le Liban, c'est une préparation préliminaire pour une relation ouverte entre l'Arabie saoudite et Israël* ». C'est ce qu'a déclaré un décideur lié à la lutte israélo-arabe-iranienne.

Au Yémen, le *Hezbollah* n'a jamais été présent en grand nombre : quelques dizaines de conseillers étaient dans le pays pour offrir une formation et partager leur longue expérience acquise pendant de nombreuses années de guerre contre Israël et en Syrie. Ceux qui ont formé les forces spéciales du *Hezbollah* étaient présents au Yémen pour enseigner à Zaydi Houthi comment se défendre contre la coalition dirigée par les États-Unis et l'agression continue saoudienne. C'est le devoir des musulmans de défendre les opprimés (*Mustad'afeen*) de la même manière que l'imam Khomeiny a soutenu les Libanais pendant l'invasion israélienne de 1982. Le devoir religieux de l'Iran a dicté son obligation de soutenir l'Irak contre les forces d'occupation en 2003 et a également soutenu la résistance afghane. « *Aujourd'hui, on est en train de massacrer les Yéménites et le monde regarde, impuissant et engourdi, permettant à l'Arabie saoudite de détruire le pays et de tuer* ».

Cependant, aujourd'hui, il n'y a plus de besoin de l'expertise du *Hezbollah* au Yémen. La résistance a acquis assez d'expérience et de formation, se battant dans un environnement différent de celui du Liban, de la Syrie ou de l'Irak. Le *Hezbollah* n'a pas besoin de rester au Yémen ou en Irak où le groupe "État islamique" (ISIS) a été vaincu et expulsé de toutes les villes irakiennes. Aujourd'hui, les Irakiens disposent de suffisamment d'hommes, d'équipements avancés et d'une grande expérience pour faire face à tout danger. Par conséquent, il n'y a plus de nécessité pour l'Iran ou le *Hezbollah*, ou même pour les forces américaines, de rester en Mésopotamie.

Quant à la Syrie, la source estime que « *le Hezbollah est au Levant à la demande du président syrien Bachar al-Assad pour combattre le réformateur Takfiri et le terrorisme. Avec la ville d'Albu Kamal sous contrôle de l'armée syrienne, l'EI a perdu la dernière ville de Syrie à l'Ouest de l'Euphrate ; il est encore déployé à l'Est de l'Euphrate, à al-Badiya (steppe syrienne) et dans quelques poches sur les frontières méridionales syriennes. Il y a encore des milliers de combattants d'Al-Qaïda à Idlib et autour d'al-Hajar al-Aswad, et dans le sud de la Syrie. Par conséquent, ce n'est que sur la demande directe du président syrien que le Hezbollah peut rester ou quitter le pays. Peu importe à quel point les États-Unis, les Israéliens et les Arabes protestent à grands cris, la présence du Hezbollah en Syrie est liée au gouvernement syrien et à personne d'autre.* »

Pour ce qui concerne le Liban, le Premier ministre Saad Hariri a été libéré de sa prison dorée en Arabie saoudite et [il vient de rentrer au Liban après son détour parisien]. Selon la source « *il n'y a pas de guerre arabe contre l'Iran dans la région ni de guerre israélienne contre le*

Liban. Cela ne signifie pas que le Hezbollah puisse rentrer chez lui et cesser toute préparation à une éventuelle guerre future.

« Le retour de Hariri est évidemment lié à un agenda saoudien selon lequel il demandera au Hezbollah de se retirer de la Syrie, du Yémen et de l'Irak et de déposer ses armes. Il convient de noter que le Hezbollah a soutenu la demande de libération de Hariri parce qu'il a été illégalement détenu par l'Arabie saoudite et parce qu'il est le Premier ministre du Liban. L'Arabie Saoudite ne peut pas être autorisée à traiter le Liban comme s'il s'agissait d'une province saoudienne. Pour ce qui est d'Hariri, il est illusoire de croire qu'il puisse revenir au Liban en héros pour dicter la politique saoudienne, qu'il puisse appliquer les souhaits de l'Arabie saoudite et qu'il puisse réaliser ce que les Etats-Unis, Israël et l'Arabie Saoudite n'ont pas réussi à obtenir. Si en effet il insiste pour appliquer le programme saoudien, il pourra retourner en Arabie Saoudite, cette fois en tant qu'ancien Premier ministre défait de ses fonctions. La vision de l'Arabie Saoudite sur le Moyen-Orient ne s'applique tout simplement pas à la multiethnicité et la convivialité au Liban entre toutes les religions et les différents groupes politiques et leurs représentations. »

Il ne s'agit donc pas de l'Iran ou des réserves d'armes du Hezbollah ou de son intervention militaire régionale. La guerre en Syrie a été remportée par "l'Axe de la Résistance" et l'autre parti (États-Unis, UE, Qatar, Jordanie, Turquie et Arabie Saoudite) n'a pas réussi à changer le régime, à détruire la culture multiethnique en Syrie, et rassembler entre eux les extrémistes. Il s'agit simplement de la question de l'Arabie saoudite préparant une relation plus large et ouverte avec Israël.

L'Arabie Saoudite agit comme si elle avait besoin de ce scénario pour camoufler ses relations futures avec Israël. Chaque jour, nous voyons des universitaires, des écrivains et même des officiels saoudiens utiliser l'excuse « combattre l'Iran, l'ennemi commun » pour justifier la prochaine relation avec Israël. En fait, l'opinion publique israélienne est prête à accueillir l'Arabie Saoudite et vice versa.

Ce nouveau projet saoudien est clair et ne trompera pas les populations arabes. Les pays arabes ont promis d'établir une relation officielle avec Israël en échange des têtes du Hezbollah et de l'Iran servies sur un plateau. En retour, les États-Unis et Israël ont promis de s'engager positivement dans le conflit israélo-arabe.

Cela ne représente en aucun cas une solution pour le conflit israélo-arabe, et Trump ne peut certainement pas tenir ses promesses. Israël n'abandonnera pas aux Arabes ce qu'il reçoit gratuitement (*la relation avec les pays du Golfe*). Ceux qui tentent d'établir des liens avec Tel Aviv viennent de leur plein gré pour utiliser Israël comme un pont de liaison vers les États-Unis. D'un autre côté, même la nouvelle alliance américano-saoudienne-israélienne sera incapable de livrer ces têtes de l'Iran et du Hezbollah sans englober la région dans une guerre mondiale. Ces pays sont-ils prêts pour une telle guerre où les inconvénients l'emportent considérablement sur les avantages ?

Elijah J. Magnier

Article original en anglais : [No war on Lebanon or Iran or Hezbollah but preliminary moves towards a Saudi-Israeli relationship](https://elijahjm.wordpress.com/2017/11/21/no-war-on-lebanon-or-iran-or-hezbollah-but-preliminary-moves-towards-a-saudi-israeli-relationship/), elijahjm.wordpress.com, le 21 novembre 2017

Source pour la version française : dedefensa.org (cf. second article)

La source originale de cet article est elijahjm.wordpress.com
Copyright © [Elijah J. Magnier, elijahjm.wordpress.com](http://elijahjm.wordpress.com), 2017

Articles Par : [Elijah J. Magnier](http://elijahjm.wordpress.com)

Avis de non-responsabilité : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexacts.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site Mondialisation.ca sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de Mondialisation.ca en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: media@globalresearch.ca

Mondialisation.ca contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: media@globalresearch.ca